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Протокол ЛЬ 4

Заседания Управляющего совета (Совета лицея)

Щата: 29.01.2025 r.

количество членов Совета: 9

Присутствовали:

1. Бовкун Т.Н.

2. Смолякова,,Щ.В.

3. Ефимова Е.Г.

4. Никитина о.С.

5. Наследникова С.Л.

6. оболтина Е.Н.

7. Мальцева О.С.

8. Пугачева А.

9. Пономарёва А.

Приглашённые:

1. Брагина Е.Л.

Повестка заседания:

1. Подача заявки на у{астие МАОУ лицея Ns 7 г. Томская в отборе на

присвоение статуса региональной инновационной площадки в 2025году для

ре€Lлизации инновационного проекта <<Инженер начинается в школе: р€lзвитие

инженерного мышлениrI обу.rающихся)

,Щокладчик: Смолякова Щиана Викторовна, директор МАОУ лицея Jф 7 г.

Томска.

Ход заседания:

1. Слушали: Смолякову .Щиану Викторовну, директора МАОУ лицея J\b 7

г. Томска, об организации процесса rтризнаниrl организаций, осуществляющих

образовательную деятелъностъ, региональными инновационными площадками

(распоряжение Щепартамента образования Томской области J\lb1745 от

06.1,2.2024).



Щиана Викторовна сообщила, что для подачи заявки необходимо решение

Управляющего совета. Предложила рассмотреть заявку, предоставила слово

Брагиной Е.Л.

Высryпили: Брагина Елена Леонтьевна, заместитель директора по

1^rебно-методической работе.

Елена Леонтьевна сообщила, что в лицее разработан проект <<Инженер

начинается в школе: развитие инженерного мышления обl^rающихся), который

направлен на создание в образовательной организации условий для

формирования инженерного мышления обу.rающихся. ,Щанный проект

планируется представить в заявке на rrастие лицея в отборе на присвоение

статуса регион€Lльной инновационной площадки в 2025 году.

Высryпили: Оболтина Елена Николаевна, председатель Совета лицея.

Елена Николаевна отметила, что МАОУ лицей Ns7 имеет опыт ре€rлизации

рaзличных проектов и неоднократно являлся муниципальной стажировочной

плоЩаДкоЙ, Ресурсно-внедренческим центром и }частником муниципальноЙ

образовательной сети. Елена FIиколаевна предложила подать заявку на )лIастие

МАОУ лицея Ns7 г. Томска в отборе на присвоение статуса регион€шьной

инноВационноЙ площадки в 2025году для реzLлизации инновационного проекта

<Инженер начинается в школе: раlзвитие инженерного мышления

обуrающихся>>,

Голосовали: (ЗА)> - 9 чел.о (ПРОТИВ> - 0 чел., (ВОЗДЕРЖАЛИСЬ> - 0 чел.

Решили: подать з€uIвку на уIастие МАОУ лицея }Гs7 г. Томска в отборе

на присвоение стаryса регион€rльной инновационной площадки в 2025rоду для

реЕrлизации инновационного проекта <<Инженер начинается в школе: р€ввитие

инженерного мышления обучающихся>).

аьПредседатель Совета лицея

Секретарь Совета лицея

Е.Н. обоJIтина

dr-/,- Е.Г. Ефимова


